



CEDIDA

CUARTA COMPAÑÍA DE BOMBEROS RECIBIÓ EL EQUIPAMIENTO.

Bomberos castreños potencian labor con moderno equipo

Apuntando a fortalecer su capacidad de respuesta ante siniestros viales, incendios y otras emergencias, la Cuarta Compañía de Bomberos de Castro recibió un nuevo monitor de signos vitales para equipar su unidad de rescate. Donado por la Fundación Te Apoyamos, el equipo ya está en implementación.

De acuerdo a lo indicado por Héctor Gallardo, director de la compañía, el equipamiento “es fundamental para que podamos atender de manera inmediata a los afectados ante una alerta. Permite estabilizar a los pacientes mientras logramos llegar al servicio de salud”.

El monitor posibilita revisar parámetros críticos, como la frecuencia cardíaca, la presión arterial y la saturación de oxígeno. También ha servido como apoyo al proceso de formación continua y perfeccionamiento técnico bombe-

ril, gracias a capacitaciones conjuntas con el SAMU (Servicio de Atención Médica de Urgencia).

“Siempre buscamos perfeccionarnos para servir mejor a la comunidad”, aseveró el directivo, reconociendo que con esta donación “estamos muy contentos porque es un elemento que nos ayuda a salvar vidas”, en especial al abordar emergencias vehiculares que tienen alta incidencia en el territorio insular.

ORGULLO

Por su parte, la directora social de Fundación Te Apoyamos, Macarena van Dorsee, expresó que “nos enorgullece haber entregado este moderno monitor a los voluntarios de la Cuarta Compañía de Bomberos de Castro. Estamos comprometidos con apoyar a quienes, con vocación y entrega, trabajan por el bienestar de sus comunidades”.